

OTRA EXAUTORIDAD DETENIDA:

Exministro de Petróleo venezolano Pedro Tellechea es arrestado

El exministro de Petróleo venezolano Pedro Tellechea, quien había asumido ese cargo tras un enorme escándalo de corrupción en la estatal PDVSA, fue arrestado, informó ayer la fiscalía.

Tellechea, quien fue ministro de Petróleo y presidente de Petróleos de Venezuela (PDVSA) hasta agosto pasado, fue detenido la madrugada del domingo junto a "sus más inmediatos colaboradores" por "graves delitos", entre los cuales subraya "la entrega" del sistema de control automatizado de PDVSA "a una empresa controlada por los servicios de inteligencia de EE.UU.", según un comunicado del Ministerio Público que no mencionó otros nombres.

La fiscalía sostiene que entregar lo que califica como "el cerebro de PDVSA" a una tercera compañía, cuyo nombre no especifica, vulnera "todos los mecanismos legales" y "la soberanía nacional".

Tellechea, un coronel de 48 años, había tomado el cargo de ministro de Petróleo en marzo de 2023 con la promesa de "sanear" este sector después del escándalo de corrupción que llevó a la cárcel a su antecesor, Tareck El Aissami, en una trama que según estimaciones costó al país caribeño unos 17.000 millones de dólares.



FRANCE PRESSE

TELLECHEA salió del cargo en agosto y fue reemplazado por Delcy Rodríguez.